

11 DE JULIO DE 2020

NOMBRE: MARIA JOSE SOLORZANO OLOARTE

FACILITADOR: ADRIANA PATRICIA NAJERA

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

CUATRIMESTRE: 6TO

CARRERA: CIENCIAS DE LA EDUCACION



LA PERSONA ES MAS QUE LAS SUMAS DE SUS PARTES

PERSPECTIVA HOLISTICA

“La práctica del todo o de la integralidad” Es un fenómeno psicológico y social que va de la mano con distintas disciplinas humanas y busca cosmovisiones basadas en criterios comunes al genero humano



PERSPECTIVA MECANICA

Según desde la realidad natural toda esta tiene una estructura comparable con una máquina, el mecanicismo es que toda realidad debe ser entendida según los modelos proporcionados, e interpretada sobre la base de las nociones de materia y movimiento



MODELO BIO-PSICO-SOCIAL

Ente: se refiere a lo que existe o puede existir. Bio: Significa vida. Psico: Significa alma, mente o actividad mental. Social: Perteneciente o relativo a una compañía o sociedad, el hombre es un ser complejo que posee gran estructura en su organismo y mental que le permite relacionarse o no con otras personas y seres vivos, y tener un comportamiento



LA CULTURA COMO VINCULO DE UNION ENTRE LAS PERSONAS

Las representaciones culturales como el arte, la literatura, el lenguaje y la religión, junto con los valores y creencias de una comunidad, forman su esencia y se manifiestan a través del estilo de vida de quienes pertenecen a ella. La cultura se relaciona con el desarrollo de nuestra actitud pues nuestros valores



LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

Es un complemento de voluntad e inteligencia

La voluntad es una tendencia de hacia los bienes prestados por la inteligencia

es decir que para que la voluntad se sienta atraída es necesario primero tener una mínima idea del objeto, luego la inteligencia lo presenta como bien para ser amado, elegido o rechazado

LA LIBERTAD COMO PROCESO DE LIBERACION SOCIAL Y PERSONAL

Habla sobre que existen dos niveles: un primer nivel que pertenece al plano de las colectividades y el segundo que habla de la liberación como un valor a conseguir en el plano persona, y la liberación individual se presenta como aspiración cuando se desea no ser un hombre masa tener personalidad propia

LA LIBERTAD COMO PROPIEDAD DE LA VOLUNTAD

la libertad se presenta también en la vida y el lenguaje ordinario, en otras ocasiones, no como un valor a conseguir, sino como una propiedad que se posee se muestra aquí como una característica de la voluntad y como una propiedad de determinados actos del hombre este respecto nos referíamos en las consideraciones previas

LA LIBERTAD Y LA VIVENIA DE LA LIBERTAD

La sensación de libertad que procede de una falta de motivación profunda denota en realidad falta de libertad. Decir que se es libre porque se opera por impulsos y no por obligaciones, es un modo de engañarse a sensación de libertad aparece cuando se actúa sin ningún compromiso porque no se sabe por qué se actúa de determinado modo